

Ante aumento de consultas por enfermedades respiratorias llaman a la población a vacunarse



Foto referencial

Desde el Servicio de Salud Araucanía Norte señalaron que la situación es la esperable en la época de invierno.

Neimar Claret Andrade

Durante la última semana, las consultas de urgencias por enfermedades respiratorias han aumentado, en la provincia de Malleco, en un 12%, situación que, a decir de la subdirectora de Gestión Asistencial (s) del Servicio de Salud Araucanía Norte, María Soledad González, es un porcentaje que se espera durante la temporada de invierno, por lo que hizo un llamado a la población a vacunarse contra la Influenza y el Covid-19.

“En la provincia de Malleco —indicó— efectivamente esta última semana hemos tenido un aumento de las consultas de urgencia vinculadas a patologías respiratorias de alrededor de un 12%. Ahora, si bien es cierto es un aumento, es esperable en la época del año donde se presentan los mayores niveles de este tipo de enfermedades respiratorias. Las principales patologías que hemos visto son aquellas que llamamos nosotras infección respiratoria alta, es decir, el resfriado común, una sinusitis o una faringitis; esas son mayoritariamente el tipo de enfermedad que ha aumentado en un 10%”.

En ese sentido, la subdirectora González deta-

aumento de los horarios de atención, por ejemplo, de los SAPU, los SAR, se hacen campañas también comunicacionales; igualmente los hospitales también están preparados con su plan de contingencia,

de manera que estamos preparados para dar respuesta a este aumento que es esperable en esta época del año”.

Finalmente María Soledad González insistió en que “el llamado a la co-

munidad es que, por supuesto, se vacune, que se cuiden, pero que también tengan la seguridad de que si tienen alguna patología, tenemos la forma de responder con Servicio de Salud Araucanía Norte”.

